

Se impuso Mariana Pajón en Mundial de ciclismo BMX



Medellín, Colombia, 30 may (RHC) La colombiana Mariana Pajón sumó su décimo título del orbe, durante el Campeonato Mundial de la especialidad de BMX de velocidad, concluido este domingo en la moderna pista que lleva su nombre en esta ciudad.

La antioqueña, quien el sábado alcanzó solo el bronce en la especialidad contrareloj, en la jornada de la víspera superó a la australiana Caroline Buchanan y a la estadounidense Alise Post, clasificadas segunda y tercera, respectivamente. Serán precisamente esas tres competidoras las principales rivales en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro el próximo verano.

La campeona olímpica de Londres-2012 marcó un tiempo en la final de 41,385 segundos, Buchanan (42,312) y Post (42,861).

También de esta nación andina clasificó para la final élite masculina Carlos Ramírez, pero sufrió una caída durante el lance conclusivo y no pudo optar por medallas.

En esa prueba de velocidad se impuso el francés Joris Daudet con 36,737 segundos, seguido del holandés Niek Kimmann (36,785) y el estadounidense Nicholas Long (38,380)

El mundial lo encabezaron, en la máxima categoría, Australia y Holanda con una medalla de oro y tres de

bronce cada uno, seguidos de Colombia con una áurea y otra bronceada, Francia un primer lugar, Estados Unidos dos terceros puestos y Letonia un bronce.

En este mundial de la capital de Antioquia participaron en general -incluidas las categorías infantiles, juveniles y de veteranos- dos mil 384 bicicrocistas de 45 países, 300 de ellos de la división élite.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95048-se-impuso-mariana-pajon-en-mundial-de-ciclismo-bmx>



Radio Habana Cuba